

Bripda M. Reza Rizaldi Lakukan Patroli Strong Poin, Himbau Pelajar Sekolah Selalu Waspada

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Jul 20, 2023 - 18:34



Bripda M. Reza Rizaldi Lakukan Patroli Strong Poin, Himbau Pelajar Sekolah Selalu Waspada

SUKABUMI - Bripda M. Reza Rizaldi, anggota Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat patroli strong poin pada jam bubar sekolah di wilayah

kerjanya. Dalam patroli ini, beliau memberikan himbauan kepada para pelajar untuk segera pulang ke rumah setelah jam sekolah berakhir, tidak berkeliaran tanpa tujuan, berhati-hati saat menyeberang jalan, serta tidak mau mengikuti ajakan dari orang yang tidak dikenal. Kamis (20/07/23).

Giat patroli strong poin ini merupakan salah satu upaya dari Bripda M. Reza Rizaldi dan Polsek Caringin dalam memberikan pengamanan dan perlindungan kepada para pelajar di wilayah tersebut. Tujuan dari patroli ini adalah untuk menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan nyaman, serta mencegah terjadinya tindakan kriminal yang mungkin dapat mengancam keselamatan dan keamanan para pelajar.

"Dalam jam-jam pulang sekolah, kami melaksanakan patroli strong poin untuk memberikan perlindungan kepada para pelajar dan memastikan bahwa mereka dapat pulang dengan aman ke rumah masing-masing," kata Bripda M. Reza Rizaldi.

Beliau juga menegaskan pentingnya kesadaran para pelajar untuk selalu berhati-hati saat berada di luar rumah dan tidak berkeliaran tanpa tujuan yang jelas. "Kami menghimbau kepada para pelajar agar tidak berkumpul dalam kelompok besar dan selalu waspada terhadap lingkungan sekitar. Jangan ragu untuk melapor ke kami jika ada orang yang mencurigakan atau mengajak kalian pergi tanpa seizin orang tua," tambahnya.

Himbauan ini disambut baik oleh pihak sekolah dan para orang tua yang sangat mengapresiasi upaya dari Bripda M. Reza Rizaldi dan anggota Polsek Caringin dalam menjaga keamanan dan keselamatan para pelajar. Mereka berharap patroli ini dapat dilakukan secara rutin sebagai bentuk perlindungan dan pencegahan tindak kriminal di lingkungan sekitar sekolah.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M, juga memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan patroli strong poin ini. "Kami sangat mengapresiasi upaya Bripda M. Reza Rizaldi dalam memberikan himbauan kepada para pelajar dan melakukan patroli untuk menjaga keamanan di wilayah sekolah," ujar Kapolsek, "Kami berharap dengan adanya patroli ini, para pelajar akan lebih disiplin dan waspada, serta dapat pulang ke rumah dengan aman setelah beraktivitas di sekolah," tambahnya.

Giat patroli strong poin oleh Bripda M. Reza Rizaldi ini diharapkan dapat memberikan efek positif bagi para pelajar, orang tua, dan masyarakat sekitar dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan keselamatan diri dalam beraktivitas di luar rumah.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.